



Le nouvel entraîneur sélectionneur de l'équipe nationale de football du Cameroun, Marc Brys, a entamé sa tournée de prospection en Europe pour superviser les joueurs camerounais évoluant sur le vieux continent. Sa première étape l'a conduit en Allemagne, où il a pu observer plusieurs joueurs lors de la 30e journée de la Bundesliga.

Lors de la victoire de Frankfurt sur Augsburg 3-1, Marc Brys a noté la performance impressionnante de deux joueurs camerounais : Hugo Ekitike, buteur, et Jean Junior Dina Ebimbe, passeur. Au total, cinq joueurs camerounais ont été supervisés, dont Jean Matteo Bahoba, Noël Futkeu et Jérôme Onguene.

Après avoir rencontré les joueurs et échangé avec les clubs, le tacticien belge se prépare à faire ses premiers choix pour la sélection nationale. Le Cameroun affrontera le Cap Vert et l'Angola en juin prochain dans le cadre des éliminatoires de la Coupe du Monde 2026.

Le nouveau staff des Lions indomptables, qui a pris ses fonctions en avril, a déjà visité les infrastructures qui accueilleront l'équipe nationale. Brys a exprimé sa satisfaction quant à la qualité des installations disponibles pour les activités de la sélection.

Cette tournée de prospection en Europe marque le début d'une nouvelle ère pour l'équipe nationale camerounaise, avec Brys qui cherche à identifier et sélectionner les meilleurs talents

pour les Lions indomptables.